
  На Кубани  с 25 сентября по  2 октября 2016 года прошел  IV Международный фестиваль  школьного спорта стран СНГ    
  В спорткомплексе «Чемпион» состоялось торжественное открытие IV Международного фестиваля школьного спорта среди стран Союза независимых государств. Участников поздравили и поприветствовали от лица главы администрации (губернатора) Краснодарского края Вениамина Кондратьева: «Уважаемые друзья! Мы рады встречать вас в нашем тёплом крае. Международный фестиваль школьного спорта вносит большой вклад в сохранение мира и укрепление дружбы между нашими народами, позволяет ощутить силу национальных традиций и расширить культурное пространство стран СНГ и, конечно, популяризирует здоровый образ жизни». В соревнованиях приняло  участие свыше 400 юных спортсменов из Армении, Белоруссии, Казахстана, Киргизии, Молдовы, Таджикистана, Узбекистана, Украины и России. Спортивная программа фестиваля среди школьников прошла  по семи видам спорта: бадминтон, баскетбол, баскетбол 3×3, волейбол, мини-футбол, 



настольный теннис и шахматы. Для участников запланирована также обширная культурно-образовательная программа. В рамках фестиваля в Краснодаре состоялся форум, где обсуждались вопросы развития школьного спорта в РФ и странах СНГ. В нём приняли участие президент Всероссийской федерации школьного спорта, депутат Госдумы России, трехкратная олимпийская чемпионка Ирина Роднина, заместитель председателя Комитета по науке, образованию и культуре Совета Федерации РФ, председатель постоянной комиссии Межпарламентской ассамблеи государств-участников СНГ по культуре, информации, туризму и спорту Сергей Рыбаков, председатель Президиума Добровольного физкультурного союза, депутат Московской областной Думы, семикратная чемпионка Европы по фигурному катанию Ирина Слуцкая, руководитель проекта «Детский спорт» в Краснодарском крае, чемпион мира по боксу среди профессионалов Дмитрий Пирог, а так же представители администрации Краснодарского края, образовательных и спортивных ведомств стран СНГ, руководители делегаций сборных команд, участвующих в фестивале. Ирина Роднина отметила значимость проводимого мероприятия:«Уже можно сказать, что фестиваль проходит успешно, потому что нас принимает Кубань и этот замечательный спорткомплекс. Мы обсудили то, что нам необходимо сделать, заглянули немного вперед, поделились своими программами. Дети соревнуются, а взрослые в это время совещаются, как сделать для них школьный спорт интересным и увлекательным» 
 


